
学校関係者評価委員会 議事録 

学校法人せとうち 

 

１．日時  令和２年６月２６日（金） １４時～１５時 

２．場所  日本 IT ビジネスカレッジ 図書室 

３．参加者 

  平田 眞一  岡山県専修学校各種学校振興会 会長 

  山中 孝志  岡山外語学院 スーパーアドバイザー 

  畑 憲一   司法書士  学校法人せとうち顧問 

島岡 卓二  玉津地区 社会福祉協議会会長 

沖津 秀平  卒業生代表 

  田中 旬一  理事長 

  橋口 博州  校長 

４．審議内容 

  （１）学生評価アンケートの紹介 

  （２）自己評価アンケートの紹介 

  （３）項目別ご意見聴取 

    ・人事給与制度への票が低い 

      新しい学校なので整っていないのはやむを得ないが、例えば賞与時に各人の

評価をし公表する仕組みをつくっておくべき。 

    ・学生の評価 

      それなりの評価を得ている。学生の相談窓口を昨年より増やしたのがよかっ

た。 

    ・資格取得の取り組みが低評価 

      国家資格にこだわらず、民間の資格でも取るという姿勢を身につけさせるの

が大切と考える。 

    ・保護者との連携が課題 

      留学生主体なので難しいが、日本語学校、送り出しエージェントとの情報交換

を密にすべきではないか。 

    ・財務諸表への関心が薄い 

      関心が薄いのは理解できるが、見せる、知らせる努力をすべきでは。 

    ・個人情報保護と法令順守 

      退学者の経緯も公表してはという意見もあるが、個人情報とのからみのなか

で慎重に考えざるを得ない。 

   開校以来２年なので、理想は高く持ちつつ現実的に少しづつ進んでいってください。 

   １５時に閉会とした。 


